

**Dialogprozess „Familienzentrum“
Folgenutzung für das sog. „Ruf-Gelände/ Ruf-Gebäude“ und die Alte Apotheke**

Im Dialogprozess zum geplanten Familienzentrum auf dem ehemaligen Rufgelände haben wir inzwischen einen nicht unerheblichen Weg zurückgelegt.

Angefangen mit einer Befragung der Vereine, über eine gelungene Auftaktveranstaltung, zwei Workshops mit den Bürgern, begleitet von zahlreichen vor- und nachbereitenden Sitzungen des Lenkungskreises bis hin zu einer „Best-Practice“-Exkursion haben wir Wünsche und Anforderungen zusammengetragen, ein Nutzungskonzept entwickelt und städtebauliche Aspekte erörtert. Dabei wurde bisher ein hohes Maß an Konsens erreicht.

In einer als „Bürgerinformation und Erörterung“ angekündigten Abschlussveranstaltung am 24.11.2015 wurden der gesamte Beteiligungsprozess und dessen Ergebnisse noch einmal im Zusammenhang erörtert und auf die weiteren nötigen Schritte bis zur Umsetzung aller Planungen vorausgeblickt. Über diese Veranstaltung wird in der nächsten Ausgabe berichtet werden.

Oliver Prells, PV